
Signor Ministro, 

abbiamo appreso dai mass media della Sua visita, oggi, nel capoluogo della nostra Regione. Poteva essere l’occasione 
per incontrare i sindaci della Valle di Susa che il 2 luglio di quest’anno avevano scritto per essere convocati. 

I lavori nel cantiere della Maddalena non sembrano interrotti in attesa della Valutazione Costi – Benefici promossa dal 
MIT e questo stato di fatto crea sconcerto negli Amministratori, nella Popolazione e nel Movimento che contestano il Tav. 

Per esporre le ragioni di questa opposizione e per avere ragguagli diretti sul destino di questo progetto, Le rinnoviamo la 
richiesta di un incontro, in data e luogo a Sua scelta e non appena i Suoi impegni istituzionali lo consentiranno. 

In attesa di una risposta che ci auguriamo favorevole, porgiamo distinti saluti. 

Sandro Plano 
Presidente Unione Montana Valle Susa 
 
21 Settembre 2018  


